



[Ampliar imagen](#)

Un total de 49 niños y niñas y 11 monitores del grupo granadino de Boy Scout 'Fénix 516', han llegado esta mañana a Adra y estarán en la ciudad hasta el próximo día 29, en unas jornadas de convivencia.

Se trata de la primera vez que un grupo de Boy Scout de Granada acude a la ciudad de Adra en una jornada de convivencia y han tenido la colaboración del Ayuntamiento de Adra, a través de las concejalías de Turismo, Cultura, Educación y Juventud y del Ceip San Nicolás.

El concejal de Cultura, Moisés Linares, acompañado por la concejala de Juventud, Alicia Heras y el concejal de Educación, Francisco Fernández, han recibido esta mañana a este grupo de Boy Scout en el Ceip San Nicolás.

Durante su estancia en Adra, el grupo de Boy Scout tendrá como 'cuartel general' el Ceip San Nicolás, y allí será donde duerman y realicen las distintas comidas durante todos sus días en Adra. Entre las actividades que realizarán en Adra, el grupo Boy Scout conocerá las playas de la costa abderitana donde realizará distintas actividades, además realizarán distintos talleres relacionados con el Medio Ambiente, la educación, reflexión o sexualidad.

El grupo de Boy Scout también conocerá los monumentos que forman parte del patrimonio histórico de Adra, como el Molino del Lugar, el Museo de Adra, los Refugios o la Torre de

Perdigones.